



有馬颯琉君  
「よい歯のコンク  
ール」ポスター  
県3位入賞

吾妻郡歯科医師会が群馬県のよい歯のコンクールの一環として、郡内の小中学校から作品を募集した中から、有馬颯琉君（吾妻特別支援学校 中学部3年）の描かれたポスターが、群馬県特別支援学校の部で3位に入賞しました。

有馬君は、以前から絵画に興味があり、アート教室にも通い始めたそうです。今後の活躍も心から期待しております。

◆成績

- 共通男子走高跳び  
準優勝 武田快晟（6年） 1m42cm
- 共通男子4×100リレー  
第6位 平形柊馬（6年） 58秒08 （吾妻郡チーム）
- 共通女子ジャベリックボール投げ  
第6位 田中結梨（6年） 31m35cm
- 共通女子走幅跳び  
第11位 大津百恵（6年） 3m57cm
- 4年生女子100m  
第6位 高橋昌子（4年） 15秒94

6/17

第41回群馬県  
小学生総合体育大会陸上競技大会

6月17日（土）、正田醤油スタジアム群馬において、第41回群馬県小学生総合体育大会陸上競技大会が開催され、吾妻郡予選を突破した高山小学校の児童たちが出場し、準優勝を含め、入賞が4名出るなど、大活躍しました。成績は左記の通りです。秋にも小学生陸上競技大会がありますので期待できます。



左から大津百恵さん、高橋昌子さん、田中結梨さん、平形柊馬くん、武田快晟くん



◀北向観世音で住職より歴史の説明



▲滝の下不動尊にて

7月5日(水)いぶき会館において吾妻郡連合婦人会の理事会が開催され、終了後に村内の「北向観世音」及び「滝の下不動尊」を視察しました。  
高山村ガイドボランティアの方や福蔵寺の住職から歴史などについての丁寧な説明を受け、参加者の方はとても感動していました。

7/5  
吾妻郡連合婦人会  
の理事会が高山村  
で開催されました



高山村保護司・更生保護女性会関係者

スローガン  
「犯罪や非行を防止し、立ち直りを  
支える地域のチカラ」

7月6日(木)、社会を明るくする運動の一環として、保護司・更生保護女性会の皆さまのご協力のもと、村内社明パレードを実施いたしました。  
当日は、村内パレードによる広報活動や教育機関を訪問し、「犯罪や非行のない安全・安心な地域社会」を築くために、一人ひとりが挨拶や笑顔を心がけることを確認しました。

7/6  
『第67回・社会を  
明るくする運動  
パレード』実施



▶準備…キャンドル点灯



◀流れ星が輝きます

ライトダウンキャンペーンに合わせ7月8日(土)に今年で3回目になる「たかやまむらキャンドルナイト」を開催しました。  
高山村環境inもつたいたい推進委員会のメンバーで作った廃油を使ったエコキャンドル約300個が道の駅中山盆地を彩りました。今回のイベントのメインでもある「星とナイトステージ」では、上州高山いぶき太鼓やフラメンコの演舞、篠笛演奏を行い会場を盛り上げました。  
田舎の美しい夜景にキャンドルの明かりと音楽を楽しむロマンチックなひとときは、一人ひとりがエコについて考えてみるきっかけになったのではないのでしょうか…。

7/8  
たかやまむら  
キャンドルナイト開催！

7/10  
高山きゅうりの会  
現地講習会開催

7月10日、高山きゅうりの会(会長後藤明宏)現地講習会が開催されました。吾妻農業事務所普及指導課の西形課長と高橋副主幹に栽培管理方法をご指導していただきました。

会員の畑3カ所を回り、病気予防のための摘葉管理、銀マルチによる害虫対策、施肥上の注意点など、会員の皆さんはとても参考になったようでした。

西形課長から、「本物の高山きゅうりを育てるために、高山きゅうり本来の姿を研究会で見極めて、それに近い種取りをすることが大切」との話がありました。

また、熱中症に注意しましょうと、農作業時の熱中症予防チェックシートも配布されました。



高山きゅうりの会は、高山きゅうりの品質及び規格の統一を目的に平成27年6月に発足し、現在会員は12名です。随時会員を募集しておりますのでお気軽にお問い合わせください。

●問い合わせ

役場 農林課

☎63・2111

7/20  
高山幼稚園 一学期終了

7月20日、高山幼稚園の一学期が終了しました。登園日は70日あり、新しく入園した、ちゅうりつぷ組21名、りんどう組3名、ばら組1名もすっかり本園の生活に慣れ、元気よく過ごすことができました。大きな事故・怪我もなくこの日を迎えられたこと、保護者・地域の皆様に感謝申し上げます。

また、一学期の様々な行事も保護者・地域の皆様にお世話になり、充実することができました。子どもたちは、それらの行事を通して、わずかずつではありますが、心身共に成長をしてくれました。重ねて御礼申しあげます。

終業式で園長より、夏休みを楽しく過ごすために「安全と健康に気を付けること」「挨拶をしつかりすること」「周りの人に「ありがとう」という気持ちを表すこと」の3つの話がありました。そして、8月29日、始業式には78人全員が登園してきてくれることが何よりであることが話され、始業式を閉じました。



▶親子バス遠足  
(おもちゃ王国)



▶さつまいも植え



▶天文台見学

7/12  
吾妻郡老人  
クラブ連合会  
囲碁・将棋  
大会開催

去る7月12日(水)、いぶき会館に於いて、郡老連囲碁・将棋大会が開催されました。

当日は、当村の代表として、囲碁3名、将棋1名の方が参加いたしました。

囲碁、将棋とも健闘した結果、将棋Cブロックで知高歳雄さんが優勝いたしましたので報告いたします。ご多忙の中、選手役員の方々においては、大変お疲れ様でした。

